

ElectraFK: en la lucha contra el Covid-19

Para ayudar a combatir el Covid-19, ElectraFK, empresa perteneciente al Grupo Sonepar, está formando parte de un innovador proyecto que consiste en la fabricación y automatización de ventiladores mecánicos para los pacientes afectados por el coronavirus.

Con el soporte de ElectraFK y Schneider Electric, uno de sus clientes importantes fabricarán ventiladores, los que podrán ser instalados en cualquier hospital o clínica del país. Estos equipos permiten controlar y monitorear -tanto de forma local como remota- todas las variables médicas asociadas al paciente, posibilitando que el personal de salud pueda supervisar cada uno de ellos a través de un PC desde la sala de mando, minimizando así su exposición al Covid-19.

“La confección de estos ventiladores mecánicos surgió como una necesidad de nuestro cliente de buscar una solución industrial para uso médico y contribuir a combatir el Covid-19, teniendo como principales beneficios la disponibilidad, flexibilidad y fabricación local”, explican desde ElectraFK.

